

Estimados colegas:

Desde el grupo de trabajo de enfermedades glomerulares y sistémicas de Castilla La Mancha, nos gustaría invitar a todos los facultativos al cargo de consultas monográficas dirigidas a esta temática, compañer@s que se dedican y les interesa el abordaje de estas patologías, no más de uno o dos por hospital y sobre todo que estén interesados en participar de forma activa, con la presentación de casos clínicos, organización de reuniones, ponencias, generación y actualización del registro regional y la actualización de protocolos.

Quien desee participar puede enviar un mail a xxxxxxxxx@hotmail.com, indicando su nombre, mail y hospital donde trabaja.

Un saludo!

En nombre del grupo de enfermedades Glomerulares y sistémicas de CLM.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
Coordinador del grupo